

Miriam Carranza representará a Colombia en Miss Supranational 2018

Por designación del Concurso Nacional de Belleza® y luego de su participación en el certamen *Rumbo a Miss Universo* en el cual representó al departamento del Atlántico, clasificando en el grupo de las 10 semifinalistas, nos complace comunicar que Miriam Carranza será Colombia en Miss Supranational 2018.

Miriam nació en Barranquilla el 03 de agosto de 1995. Tiene 23 años. Sus medidas son 87-67-99 y su estatura es 1.75 centímetros. Es Comunicadora Social y Periodista, especialista en Gerencia de la Comunicación Organizacional, graduada de la Universidad Autónoma del Caribe. Como segundo idioma domina el inglés. Se describe como una mujer enamorada de Dios y la vida, disciplinada, dedicada y respetuosa con el tiempo de los demás.

La décima edición del concurso se llevará a cabo el 7 de diciembre de 2018 en la ciudad de Krynica-Zdrój, Polonia con la participación de más de 80 candidatas de diferentes partes del mundo. Este evento no solo goza de enormes cifras de audiencia y popularidad en el país anfitrión, también a nivel internacional. Los expertos ubicaron este certamen como uno de los tres mejores concursos internacionales más prestigiosos del mundo. Su lema es el glamour, moda y belleza natural.

El Concurso Nacional de Belleza® le desea muchos éxitos, esperando obtener ese triunfo para todos los colombianos.